
 

 

 

Assembleia de Freguesia de Nossa Senhora de Guadalupe 

 

ACTA Nº5/10 

 

Aos vinte sete dias do mês de Setembro do ano de dois mil e dez, pelas 
vinte horas e trinta minutos, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de 
Freguesia de Nossa Senhora de Guadalupe, na sede da Junta de Freguesia, 
com as seguintes presenças: da assembleia de freguesia, o Sr.Carlos 
Ferreira, o Sr. Vasco Casbarra, Sr. Paulo Viseu, o Sr. Antonio Guilherme, o 
Sr. Roberto Barreiros e o Sr. Mário Barbas; do executivo o Sr. António 
Metrogos, o Sr. Manuel Tanganho e o Sr.Miguel Dias. ---------------------- 

O Presidente da mesa abriu a sessão, e no período antes da “ordem de 
trabalhos”, informou a mesa que a perda de mandado do Sr Toni Figueira, 
por excesso de faltas às reuniões da assembleia, apenas podia ser feita pelo 
tribunal administrativo, pelo que tinha optado solicitar à bancada do PS 
pela qual tinha sido eleito, que tentasse, se fosse do seu interesse, solicitar 
ao Sr.Toni Figueira que renunciasse ao mandato, de forma que outro 
elemento da lista pudesse assumir a responsabilidade para que foi eleito.---- 

O presidente do executivo, explica que recebeu o protocolo de 
competências no dia 22 de Setembro, e que o mesmo necessita de ser 
aprovado em reunião de assembleia, propôs assim à assembleia acrescentar 
dois novos pontos à ordem de trabalhos: 3º Ponto, Aprovação do protocolo 
de descentralização de competências entre a C.M.E. e a Junta de Freguesia; 

4º Ponto, Revisão do orçamento. Posto a votação foi aprovada por 
unanimidade. -------------------------------------------------------------------------- 



O vogal Roberto Barreiros louvou a cobertura da rede móvel da TMN na 
freguesia, colmatando assim uma lacuna, à muito existente. Questionou 
ainda o executivo sobre a dívida de 25 mil euros que a CME tem com a 
freguesia e que se arrasta há anos. ------------------------------------------------- 

O Presidente do executivo informou, que nesse mesmo dia, reuniu com o 
Presidente da Câmara e com a vereadora Cláudia Pereira, tendo como parte 
da agenda o atraso no pagamento de diversas dividas que a CME, tem para 
com a freguesia e que dificultam o seu funcionamento, não conseguindo 
obter nenhum compromisso de prazo. Propôs ainda nessa reunião, a 
passagem do pavilhão da escola para administração da junta, passando o 
ATL para a escola visto esta se encontrar suspensa no corrente ano, ao que 
a C.M.E. solicitou a elaboração de uma carta a mencionar todos os pontos 
de interesse sobre este assunto. -----------------------------------------------------
O Tesoureiro Miguel Dias comentou o grave problema financeiro que a 
C.M.E. atravessa neste momento, e a dificuldade em conseguir o 
pagamento das verbas que pertencem à freguesia. Salientou ainda o pedido 
feito para uma passagem de peões elevatória a seguir à ponte dos 
cromeleques.---------------------------------------------------------------------------  

Ordem de trabalho: ------------------------------------------------------------------- 

Primeiro ponto: aprovação da acta anterior: ------------------------------------ 

Este ponto foi retirado devido à necessidade de tornar mais claro algum 
texto da acta, pelo que passou para a assembleia seguinte.--------------------- 

Segundo ponto: informação da junta: --------------------------------------------- 

Toma a palavra o Presidente do Executivo, que salienta a reunião com os 
senhores Mário Carvalho e João Pinto, em que foi pedido o apoio à junta, 
para o transporte de turistas, num roteiro turistico dentro da área da 
freguesia, sendo também proposto a instalação de um posto de turismo. 
Ainda foi prestada informação sobre ofícios enviados, à C.M.E. sobre o 
plafond ainda sem resposta, e a solicitar apoio para a festa da associação de 
idosos. Foi também recebido um ofício da C.M.E. para assinatura do 
protocolo de colaboração componente apoio á familia, informou ainda, 
sobre o subsídio á associação de idosos par um equipamento de futebol. ----
Terceiro ponto: Aprovação do protocolo de descentralização de 
competências entre a C.M.E. e a Junta de Freguesia: ------------------------- 



Apresentado o protocolo foi posto a votação sendo aprovado por 
unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  

Quarto ponto- Revisão do orçamento.--------------------------------------------- 

Presidente explica a necessidade de revisão do orçamento, devido à 
aquisição do tractor pelo que foi necessário a abertura de nova conta. Posto 
a votação foi aprovado por unanimidade. ---------------------------------------- 

Por se ter dado cumprimento à ordem de trabalhos deu-se por encerrada a 
sessão às vinte e uma horas e cinquenta minutos. -------------------------------
- 

Guadalupe, 27de setembro de 2010 

 

O Presidente: 

 

O 1º Secretário: 

 

O 2º Secretário: 

 

 

 

 

 

 


